

民主化闘争情報

No. 861
2012年5月29日
発行 日本鉄道労働組合連合会
(JR連合)

今月21日に苗穂工場支部で北鉄労から23歳の青年の加入を勝ちとったJR北労組が、今度は岩見沢支部で1名の組織拡大を果たした。「平和共存否定」などという非常識な方針に固執する北鉄労とは今こそ訣別の時だ！

JR北労組に19歳の新規採用者が加入!

JR北労組が、5月28日、今年度の新規採用者の加入を勝ちとった。今回JR北労組に加入したのは岩見沢管理室に配属されたばかりの19歳の青年だ。

この青年は、研修期間中に北鉄労に加入した同じ新規採用者から、北鉄労への加入を勧誘されていた。しかし、職場に配属されるまではどこの労働組合にも加入しないとの意思の下、未加入を貫き、岩見沢管理室に配属となった段階でJR北労組に加入する決心をした。

加入のきっかけとなったのは、入寮時にJR北労組が配布したチラシで「JR北海道には複数の労働組合がある」「組合の選択は、あせらず自分の意思で決めよう！」と訴えていたことにある。まさに、JR北労組の地道な組合活動が結実したものと言える。



お問い合わせは

JR北海道労働組合中央本部

(略称：JR北労組)

〒060-0011

札幌市中央区北11条西16丁目1-52

電話 011-622-8131

URL

<http://www2.odn.ne.jp/han76530/>

E-Mail

jr-kitarousolrio.odn.ne.jp

JR連合モバイル版

<http://www.jr-rengo.jp/>

新入社員のみなさんへ

JR北海道への入社おめでとうございます。
私は、札幌車掌所に勤務している、青年・女性委員会の斎藤です。
私は、入社当時JR総連・JR北海道労組に加入していましたが、彼らの「他労組とは交流をするな」といった方針に納得がいかず、脱退してJR北労組に加入し今に至ります。
私たちJR北労組青年・女性委員会では「明るく、楽しく、元気よく」をモットーに活動を進めています。それは職場の人間関係を大切にすることが、職場を活性化し、働きがいのある職場を創ることによって、安全運行にも繋がります。未来ある会社へ発展していくと思っています。
新入社員の皆さんも、JR北海道で一緒に働く仲間として共に活動をしていきましょう！！

JR北労組青年・女性委員会 議長 斎藤 洋治郎

JR北海道への入社、おめでとうございます！！
私たちは『JR連合』に所属するJR北海道労働組合(略称：北労組)の1社であり、
JR連、国労など大きく3

こんな組合もあります

JR北海道には、JR総連系の『JR北海道労組』という組合がありますが、『JR北海道労組』では『他の組合の人と付き合うな』『組合が違う人の結婚式に参加するな(呼ぶな)』など、社会常識では考えられない事を、組合の方針として組合員に押し付けています。
そして、自分達(役員)の意見に従わない組合員に『組織破壊者』とレッテルを貼って、同じ組合の仲間でも徹底的に嫌がらせをします。
その結果、JR東日本の『浦和電車区事件』『三鷹電車区事件』が発生し、JR総連の組合員から逮捕者まで出ました。

配属前の加入はよく考えて!!

約1ヶ月間の研修生活は(1ヶ月以上の方もいるかと思いますが)初めてのことがばかりだと思います。
研修が終わると各職場へと配属になりますが、研修期間中に何も分からないまま組合に加入せず、職場に配属になってから『自分の意思で』組合を選択して加入してください。
会社も、組合への加入は各個人の自由であり、会社が関与することもなく、また不利益を与えることもありません。
ましてや、研修センター内でクラス委員が、組合加入を勧めることも認めていません。

ホームページにアクセス!!

私たちJR北労組は、JR連合という全国組織に所属しています。
「お問い合わせ」のQRコードにアクセスしていただくと、JR北労組のこと、全国組織のことなどを見ることができますので、配属前の予備知識としてご覧ください！！
下記のアドレスで携帯からJR連合の活動をご覧になれます。

JR連合モバイル版 <http://www.jr-rengo.jp/>

多くの人が何も知らずに加入したことを悔やんでいます

実際、他の組合に加入してから組合の活動方針に不満を持ち、脱退する例もあり、脱退すると勤務中や休みに関わらずつくづく付きまとわれることもあり、配属前に何も考えず加入して、失敗したと悩んでいる人も多くいます。
加入・脱退は本人の自由です。組合の人数によって、会社から差別されることは絶対にありません。
配属先のJR北労組の先輩に、気軽に聞いてみて下さい。

JR北労組は皆さんの加入をお待ちしています!!

JR連合 青年・女性委員会から

JR連合青年・女性委員会では、全国のJRで働く仲間の交流を深めるため、『ユースラリー』というイベントを年に一度開催しています。毎年開催場所も変わり、北は北海道から南は九州までたくさんの仲間と出会うことができます。
そのほかにもさまざまなイベントもあります。
あなたもJR北労組に加入して参加しませんか？

何か分からないことや聞きたいことがあれば、職場の先輩方にいつでも気軽に相談してください。



新規採用者に対して堂々とJR連合・JR北労組への加入を働きかけよう!

JR北労組は、「社員間の和を大切にしながら、明るい職場を築き、働きやすい環境の中で業務をすることが一番大切だ。職場の先輩として、あらゆる機会を通じて、仕事や労働組合について教え、JR北労組の魅力を知らせ、さらに加入を勧めよう!」「今回の新規採用者の加入は、北鉄労の強引な勧誘に不満を持ちながら加入している北鉄労組合員に勇気を与えている。まともな労働組合の組合員として、JR北労組に自信を持って勧誘しよう!」と訴えている。JR北労組の更なる組織拡大の取り組みが期待される。